



COMUNICADO DE PRENSA

Resultados del primer semestre de 2025

Befesa presenta sólidos resultados en H1, duplicando el beneficio hasta los 40 millones de euros y aumentando el EBITDA el 9% hasta los 112 millones de euros, anticipando un segundo semestre más fuerte

- **EBITDA ajustado:** El EBITDA ajustado del primer semestre de 2025 se situó en 112 millones de euros, un 9% más que en el mismo periodo del año anterior (primer semestre 2024: 103 millones de euros), mostrando un sólido desempeño operativo a pesar de haber tenido menores volúmenes como consecuencia de paradas de mantenimiento.
- **Beneficio neto:** El beneficio neto se duplicó hasta los 40 millones de euros (primer semestre 2024: 20 millones de euros), como reflejo de un sólido rendimiento operativo.
- **Apalancamiento financiero:** El apalancamiento financiero neto se redujo hasta x2,7 a cierre de junio de 2025 (junio 2024: x3,4), consolidando la senda de desapalancamiento.
- **BPA:** El beneficio por acción se duplicó hasta 1,00 € (primer semestre 2024: 0,50 €), reflejando la mejora de la rentabilidad.
- **Previsión para 2025:** Befesa mantiene su previsión de EBITDA ajustado para 2025 entre 240 y 265 millones de euros, anticipando un segundo semestre más fuerte, impulsado por un incremento de los volúmenes en todos los mercados.

Luxemburgo, 30 de julio de 2025 -Befesa S.A. (“Befesa”), el líder en reciclaje de residuos peligrosos para las industrias del acero y aluminio que desempeña un papel vital en la economía circular, ha anunciado hoy sus resultados del primer semestre de 2025. A pesar de los menores volúmenes derivados de las actividades de mantenimiento en sus plantas, Befesa ha demostrado un sólido desempeño operativo.

En el primer semestre de 2025, los **ingresos totales** descendieron un 3% respecto al año anterior, hasta los 602 millones de euros (primer semestre 2024: 621 millones de euros). **El EBITDA ajustado** aumentó un 9%, hasta los 112 millones de euros (primer semestre 2024: 103 millones de euros). **El beneficio neto** se duplicó hasta alcanzar los 40,1 millones de euros (primer semestre 2024: 20,0 millones de euros), reflejo de un buen rendimiento operativo. Este buen resultado estuvo impulsado por una reducción de los TCs del zinc, los precios favorables de cobertura del zinc y mejoras operativas, que compensaron el impacto temporal de los menores volúmenes derivados de las actividades de mantenimiento realizadas durante el periodo. Con un segundo trimestre que se ha mantenido estable durante el periodo, Befesa ha establecido una base sólida para una segunda mitad del año más fuerte.

Aspectos operativos destacados

Los volúmenes tratados de polvo de acería EAF disminuyeron un 10% respecto al año anterior, hasta las 550.000 toneladas, con una utilización media de la capacidad del 64%. Esta reducción se debió a las paradas de mantenimiento anuales realizadas durante la primera mitad del año.

Befesa espera un aumento significativo de los volúmenes de polvo de acería en el segundo semestre en todos los mercados, apoyado en los altos niveles de inventario generados durante las paradas de mantenimiento y la finalización de la mayoría de las actividades de mantenimiento programadas.

En Europa, a pesar del contexto de mercado complejo, las entregas diarias de polvo de acería EAF por parte de los clientes se mantuvieron en línea con los buenos niveles promedio de 2024, lo que

demuestra la solidez del modelo de negocio de Befesa, basado en relaciones comerciales estables y una posición de mercado consolidada. La compañía sigue avanzando en nuevos proyectos de polvo de acería que impulsarán el crecimiento a largo plazo en el mercado europeo.

En Estados Unidos, los volúmenes de polvo de acería también se vieron afectados por las paradas de mantenimiento anuales. Los dos nuevos hornos de la planta de Palmerton estarán operativos durante todo el segundo semestre, y se espera que los nuevos contratos de suministro de polvo de acería EAF comiencen sus entregas en esta segunda mitad tras algunos retrasos iniciales en su puesta en marcha. Estos nuevos proyectos de polvo de acería EAF serán impulsores clave del crecimiento de Befesa a corto y medio plazo. La planta de refino de zinc en Carolina del Norte continuó aplicando medidas de reducción de costes, obteniendo los resultados esperados.

En Asia, la utilización de la capacidad en Corea mejoró hasta el 75% en el primer semestre, gracias al incremento de entregas en el mercado nacional y a una sólida ejecución operativa, mientras que China se mantiene en niveles bajos de utilización y con unos resultados operativos en break-even.

Los volúmenes de reciclaje de **escorias salinas de aluminio** descendieron un 4%, hasta las 213.000 toneladas, manteniendo una elevada utilización de la capacidad del 92%. El negocio de reciclaje de escorias salinas mostró un buen comportamiento durante el periodo. Los volúmenes de aleaciones de aluminio secundario disminuyeron un 8%, hasta las 83.000 toneladas, con una utilización del 78%. Esta evolución se vio afectada por la continua presión sobre el margen del metal debido a la débil demanda del sector automovilístico, las dificultades en el acceso a chatarra de aluminio en Europa, y unos menores volúmenes.

Los precios del zinc en el mercado LME se situaron en una media de 2.514 euros por tonelada en el primer semestre de 2025 (+3% respecto al año anterior), frente a los 2.444 euros por tonelada del primer semestre de 2024. Los TCs del zinc para 2025 se fijaron en 80 dólares por tonelada para 2025, un 52% por debajo del nivel del año anterior (2024: 165 euros por tonelada), lo que representa su mínimo histórico. **La cobertura de los precios de zinc** para 2025 se situó en una media de 2.629 euros por tonelada para el año, aproximadamente 120 euros por tonelada por encima de 2024, lo que representa un impacto positivo en el EBITDA de aproximadamente 20 millones de euros. **Los precios de las aleaciones de aluminio** aumentaron un 4% en el año, hasta los 2.420 euros por tonelada en el primer semestre de 2025.

Los precios de la energía en el primer semestre de 2025 mostraron una evolución mixta. **El precio del coque** continuó su tendencia a la baja hasta situarse en 163 euros por tonelada en el segundo trimestre, consolidando su normalización respecto a trimestres anteriores. Sin embargo, **los precios de la electricidad y del gas** mostraron cierta estabilización en el segundo trimestre, situándose en 89 €/MWh y 48 €/MWh, respectivamente.

En el primer semestre de 2025, **el flujo de caja operativo** de Befesa ascendió a 64 millones de euros (primer semestre 2024: 70 millones de euros). **La liquidez** se mantuvo sólida, con **una caja** de 96,5 millones de euros a cierre del primer semestre (primer semestre 2024: 107,9 millones de euros). **El apalancamiento financiero neto continuó** mejorando hasta situarse en x2,7 (primer semestre 2024: x3,4), manteniendo el compromiso de desapalancamiento de la compañía. Befesa prevé reducir el apalancamiento por debajo de x2,5 a cierre de 2025.

Inicativas de crecimiento

Las iniciativas estratégicas de crecimiento de Befesa continúan avanzando. Esta evolución está respaldada por nuevos proyectos de producción de acero EAF por parte de los clientes de Befesa, que impulsarán oportunidades de expansión en los mercados clave de la compañía. Aunque algunos proyectos EAF de los productores de acero se han pausado temporalmente debido a las condiciones del mercado, la mayoría siguen avanzando según lo previsto y respaldarán el crecimiento futuro de Befesa.

La remodelación de **la planta de Palmerton de Befesa**, en Pensilvania, está prácticamente completada, con el segundo horno en fase de arranque en el tercer trimestre de 2025. Esta ampliación incrementará la capacidad de reciclaje de polvo de acería EAF desde aproximadamente las 163.000 toneladas hasta las 220.000 toneladas tras la reforma, representando una palanca clave para el crecimiento de Befesa en Estados Unidos a corto y medio plazo.

La ampliación de **la planta de Bernburg de Befesa**, en Alemania, continúa avanzando con los permisos y contratos comerciales, con el objetivo de obtener las autorizaciones definitivas en el tercer trimestre de 2025. Este proyecto incrementará la capacidad de producción de aleaciones de aluminio secundario desde las 75.000 toneladas hasta las 135.000 toneladas, con su finalización prevista para el segundo trimestre de 2026.

Asier Zarraonandia, CEO de Befesa, comentó: “El sólido desempeño del primer semestre demuestra nuestra capacidad para seguir creciendo en EBITDA y duplicar el beneficio neto incluso en un entorno de paradas de mantenimiento planificadas. Esto refleja el impacto positivo de unos TCs del zinc históricamente bajos y nuestra exitosa estrategia de cobertura del precio del zinc. El segundo trimestre ha sido estable, lo que sienta las bases para una segunda mitad del año significativamente más fuerte. Con todas las principales actividades de mantenimiento ya completadas en la primera parte del año, estamos bien posicionados para beneficiarnos de un incremento de los volúmenes y una mayor eficiencia operativa en el segundo semestre. Así, confiamos en alcanzar los objetivos marcados para el conjunto del ejercicio”.

Perspectivas

Befesa espera una segunda mitad de 2025 más fuerte, impulsada por un incremento significativo de los volúmenes de polvo de acería EAF en todos los mercados tras la finalización de la mayoría de las paradas de mantenimiento en la primera mitad del año. La compañía mantiene un alto nivel de confianza en los volúmenes del negocio de acero para el segundo semestre, mientras que adopta una visión más cauta en el negocio del aluminio, donde la visibilidad continúa siendo limitada debido a los desafíos persistentes del sector automovilístico. La compañía confirma su previsión de EBITDA ajustado para el ejercicio 2025 entre 240 y 265 millones de euros, lo que representa un crecimiento de entre el 13% al 24% respecto a 2024 (213 millones de euros).

Esta confianza está respaldada por varios factores positivos: la finalización de la mayoría de las actividades de mantenimiento durante el primer semestre, una cobertura de los precios del zinc favorable que aporta visibilidad a los resultados, una mejora operativa especialmente en Estados Unidos, y la contribución adicional de la planta ampliada de Palmerton. El rango de previsión contempla los continuos retos a los que se enfrenta el negocio de aluminio secundario debido a los márgenes comprimidos del metal, la debilidad del mercado chino y la volatilidad del precio del zinc en el mercado LME.

Befesa mantiene su objetivo de reducir el apalancamiento financiero por debajo de x2,5 a cierre de 2025, con un objetivo a medio plazo de situarlo entre x2,0 y x2,5. La inversión en crecimiento (CAPEX) continúa centrada en los proyectos aprobados de Palmerton y Bernburg, con un capex anual estimado de entre 80 y 90 millones de euros (anteriormente por debajo de 100 millones). Se prevé que el beneficio por acción se sitúe por encima de los 2,0 euros (anteriormente por encima de 1,8 euros).

Principales datos financieros

en €m	S1 2024	S1 2025	Variación	T2 2024	T2 2025	Variación
Ventas	621,2	601,6	-3,1%	322,8	293,2	-9,2%
EBITDA ajustado	103,1	112,1	8,7 %	54,5	56,3	3,2%
Resultado neto	20,0	40,1	100,0 %	10,6	21,4	102,6 %

BPA (€)	0,50	1,00	100,0 %	0,26	0,54	102,6 %
Flujo de caja operativo	70,4	64,4	- 8,5%	55,8	30,4	-45,5%
Deuda neta	645,6	601,1	- 6,9%	645,6	601,1	- 6,9%
Apalancamiento financiero	x3,39	x2,70		x3,39	x2,70	

Webcast

Befesa realizará vía webcast la presentación (en inglés) de los resultados del primer semestre de 2025 el 30 de julio a las 8:30 horas CEST. Más detalles, una repetición y otros eventos están disponibles en la página web de la compañía: www.befesa.com

Calendario financiero

El calendario financiero de 2025 está disponible en la sección de Relación con Inversores / Agenda del Inversor.

Para más información, visite: www.befesa.com

Acerca de Befesa

Befesa es un actor importante dentro de la economía circular, proporcionando servicios medioambientales a la industria del acero y del aluminio, con plantas en Alemania, España, Suecia y Francia, además de Turquía, Corea del Sur, China y Estados Unidos. A través de sus dos unidades de negocio, servicios de reciclaje de polvo de acería (Steel Dust Recycling Services) y servicios de reciclaje de escorias salinas de aluminio (Aluminium Salt Slags Recycling Services), parte fundamental de la economía circular, Befesa gestiona y recicla alrededor de 1,9 millones de toneladas de residuos anualmente, con una producción superior a 1,7 millones de toneladas de nuevos materiales, que Befesa reintroduce en el mercado, reduciendo así el consumo de recursos naturales. Encontrará más información en la página web de la compañía: www.befesa.com

Contacto para inversores

Email: irbefesa@befesa.com

Teléfono: +49 2102 1001 0

Contacto para prensa

Loreto Sáez

Email: lsaesz@harmon.es

Teléfono: +34 693 452 867